

Kいは通信 vol 26



発効日：2022年4月7日

発行人：札幌溪仁会リハビリテーション病院患者サービス委員会

「春が来た、さくらも咲くよ」

本州は、さくらの開花の話題が聞こえてきます。北海道はもう少しかな？ と思っていますが、病棟では既に桜が満開です。

当院の外構にも桜があります。何種類かの桜の木があって外来や2階のリハビリテーション室からも、比較的長く楽しめます。

入院中の患者さんを誘って（屋外練習と称して）桜を眺めに行きましょう！



患者さんの作品



今回の患者さんの作品。

外来に通っている市内養護学校小学校低学年の児の作品「ふぶきにたえるペンギン」です。訪問学級の担任の先生との合作で、第69回手足の不自由な子どもを育てる運動の作品コンクールで、星槎道都大学学長賞受賞！おめでとうございます。

当院での外来リハビリは、呼吸ケアや身体リハを行っています。泣いてしまう事も屡々…（担当の某部長が厳しいという意見も…）これからも色々な作品を作ってくださいね。

Kリハの入職式

当院に新たなスタッフが仲間入りしました。

新卒のスタッフだけでなく、既卒（経験者）もおり、各病棟や部署に配置されます。みなさん、よろしくお願ひします～



発行人より

春です、雪もなくなりそう、自転車の季節!? 当院も自転車通勤が多いのですが、安全運転で飛ばし走りましょう。Let's Go～!

